

Cierra Mejía precampaña en Torreón

Votan en Coahuila 500 mil por Jiménez

Organiza tricolor
elección interna
para candidatura
a Gobierno estatal

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- Más de 500 mil priistas votaron ayer por Manolo Jiménez Salinas sea el candidato de la alianza de PRI, PAN y PRD a la gubernatura de Coahuila.

El equipo del precandidato informó que en más de 2 mil casillas instaladas en los 38 municipios de Coahuila, 503 mil 823 votos fueron para el ex alcalde de Saltillo y ex Secretario de Inclusión y Desarrollo Social de la entidad.

De acuerdo con un comunicado, se trata de una votación sin precedentes.

"Estos resultados derivan del gran trabajo en unidad del Revolucionario Institucional; el buen gobierno de Miguel Riquelme que mantiene a Coahuila con grandes estándares de seguridad y desarrollo; aunado a una gran precampaña de Manolo que llegó a todos los sectores de la población de las diferentes regiones del estado", indicó Jiménez.

El aspirante celebró finalizar su precampaña con una elección que reúne a los priistas en torno a unos comicios.

"Hoy estamos cerrando con broche de oro esta precampaña, con esta celebración y gran fiesta democrática en la que miles de ciudadanos asistieron a las casillas para hacer escuchar su voz y elegir su candidato a gobernador", apuntó.



Manolo Jiménez, precandidato de la alianza PRI-PAN-PRD en Coahuila, acudió con su familia a votar en la elección interna organizada por el tricolor.

Jiménez acudió a votar a una casilla de la Colonia Brisas Poniente, al norte de Saltillo, acompañado por su esposa Paola Rodríguez y sus cuatro hijos, y señaló que, mejor que un evento público con algunos miles de personas, fue convocar a más personas a las urnas.

En la boleta aparecieron también los nombres de Manuel de Jesús Hernández Rocha y Alejandro Dávila González, quienes se registraron como precandidatos por el PRI, PAN y PRD.

POR UNA MEJOR POLICÍA

Acompañado por la plana mayor del PT, Ricardo Mejía Berdeja cerró ayer su precampaña en un evento realizado en un salón de Torreón.

En su discurso, el aspirante al Gobierno de Coahuila se definió como el único opositor en el estado, ante el oficialista Jiménez y el morrenista Armando Guadiana, quien, dijo, es del sistema.

Como ex subsecretario



En su cierre en Torreón, Ricardo Mejía, aspirante del PT, ofreció acabar con los abusos policiacos.

de Seguridad Pública, Mejía ofreció renovar a la Policía.

"Habrá una nueva corporación policiaca estatal. A la policía se le debe tener confianza, no pánico ni terror.

"Cada día son más evidentes los abusos policíacos de los Gates, Fuerza Coahuila, en las colonias y ejidos (del estado). El jefe de los Gates, conocido como 'El Jaguar', tiene picaporte con el Gobernador más que cualquier secretario del gabinete, y son los que extorsionan, levantan y permiten la venta de cristal. Eso ya no va a seguir si nosotros llegamos", aseguró.



■ Armando Guadiana, precandidato de Morena, hizo un recorrido por el mercado del municipio de Arteaga.

Mete Guadiana reversa: no viaja al Súper Tazón

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- Aunque ya tenía los boletos y realizó el sábado su cierre de la precampaña, el morenista Armando Guadiana anunció ayer que suspendió su viaje al Súper Tazón y, en cambio, realizó un recorrido por Arteaga, municipio conurbado a Saltillo.

El precandidato de Morena a la gubernatura de Coahuila visitó por la tarde el mercado de Arteaga, platicó con asistentes y vendedores, y procuró terminar a tiempo para ver en casa el partido, que inició después de las 17:30 horas.

En el mismo recorrido, Guadiana reconoció que pudo asistir a la final de la NFL en Phoenix, Arizona, pero que decidió quedarse a seguir

trabajando para arrebatarle la gubernatura al PRI.

“Hoy (ayer) se celebra el evento más visto en todo el mundo cada año, que es el Super Bowl, para el cual tenía mis boletos, solamente fue mi hijo.

“Yo me quedé, precisamente, por el compromiso, que siento firme, por ética y por moral de sacar adelante a Morena y al PRI sacarlo de Coahuila para que no cumpla 100 años”, dijo el morenista a través de un video.

Desde hace días, Guadiana había señalado que tenía pensado asistir al Súper Tazón, lo que ha vuelto una tradición familiar, y sostuvo que no adelantó su cierre de precampaña, sino que la agenda de la dirigencia nacional de Morena así lo determinó.